

La solidaridad con el barrio de Gamonal llega también desde Logroño

Escrito por Redacción TR La Rioja
Miércoles, 15 de Enero de 2014 23:09

El pueblo riojano se ha concentrado a las 19:00 h en la Plaza del Mercado para solidarizarse con la lucha del barrio de Gamonal. Alrededor de un centenar de asistentes se han congregado para mostrar todo su apoyo a un barrio que, lejos de arrodillarse, ha sabido levantarse con total dignidad ante las medidas especulativas que desde la patronal constructora junto con el apoyo de la alcaldía de Burgos querían imponer.

En la concentración se ha dejado un micrófono abierto para que cualquier asistente pudiese participar e intervenir con su opinión personal.

Tras varias intervenciones en apoyo a la movilización popular del barrio Gamonal, así como la solidaridad con todos los encausados ha dado por finalizado un acto que por su gran importancia, no se descarta realizar otro tipo de actos en días posteriores.